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Aos trinta dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas, de forma 1 

híbrida, reuniu-se o Conselho de Administração — Consad da Universidade Federal Rural do Semi-2 

Árido — Ufersa, sob a presidência da Reitora, Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira, para 3 

deliberar sobre a pauta da terceira reunião extraordinária de dois mil e vinte e quatro. Estiveram 4 

presentes os Pró-Reitores: Pró-Reitoria de Administração — Proad: Arly Dayany Fernandes Lopes 5 

de Carvalho; Pró-Reitoria de Planejamento — Proplan: Moisés Ozório de Souza Neto; Pró-6 

Reitoria de Assuntos Estudantis — Proae: Júlio César Rodrigues de Sousa; os Conselheiros 7 

representantes dos Centros: Centro Multidisciplinar de Caraúbas — CMC: Leonete Cristina de 8 

Araújo Ferreira Medeiros Silva; Centro Multidisciplinar de Angicos — CMA: Jacimara Villar 9 

Forbelon; Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros — CMPF: Reudismam Rolim de Sousa; 10 

Centro de Ciências Agrárias — CCA: José Torres Filho; Centro de Ciências Biológicas e da Saúde 11 

— CCBS: Rodrigo Silva da Costa; Centro de Ciências Exatas e Naturais — CCEN: Andréa Maria 12 

Ferreira Moura; Centro de Ciências Sociais Aplicadas e Humanas — CCSAH: José Albenes 13 

Bezerra Júnior; Centro de Engenharias — CE: Manoel Quirino da Silva Júnior; Representantes 14 

Docentes: Francisco Edcarlos Alves Leite, Rafael Castelo Guedes Martins, Luís Morão Cabral 15 

Ferro e Elmer Rolando Llanos Villarreal. Representantes discentes: Leonardo Angelo 16 

Mendonça. Representantes Técnico-administrativos: Rannah Munay Dantas da Silveira e 17 

Alexandre Miranda Rocha. Justificativas de ausência: Samuel Oliveira de Azevedo. Conselheiros 18 

com falta não justificada: Antônio Frankliney Viana Faustino e Joan Luiz de Sousa Freitas. PAUTA: 19 

Ponto único: Apreciação e deliberação sobre parecer acerca da criação do Parque Científico e 20 

Tecnológico do Semiárido – PCTEC Semiárido e Regimento do PCTEC. Tendo constatado quórum 21 

legal, a presidente do Conselho, Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira, declarou aberta a 22 

reunião e em seguida, leu e colocou em votação a justificativa de ausência do conselheiro Samuel 23 

Oliveira de Azevedo, a qual foi aprovada por unanimidade. Posteriormente, realizou a leitura da 24 

pauta e a colocou em apreciação. O conselheiro Francisco Edcarlos Alves Leite colocou que o 25 

ponto de pauta diz respeito à criação do Parque Científico e Tecnológico do Semiárido – PCTEC 26 

Semiárido e do Regimento do PCTEC, mas que na minuta não há menção à criação do Parque 27 

Científico e Tecnológico do Semiárido. Por entender que está se criando uma unidade, esta, por sua 28 

vez, deve estar no regimento, portanto, seria uma alteração no regimento, onde acrescentou 29 

também que uma emenda no regimento requer o voto qualificado, isto é, de dois terços e a minuta 30 

requer apenas 50% (cinquenta por cento) mais um. Salientou que não se pode colocar as duas 31 

situações para serem votadas juntas, dado que o voto se difere um do outro para aprovar o 32 
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quantitativo e a forma como está posto aparenta estar criando o regimento de uma unidade que não 33 

existe. Pontuou que o regimento do PCTEC e sua criação seriam coisas distintas, enquanto que 34 

uma requer uma emenda ao regimento, a outra que seria o regimento, requer outro tipo de análise. 35 

Em caso do PCTEC já estar criado e vinculado a alguma unidade, pediu para que os conselheiros 36 

desconsiderem seus apontamentos iniciais. Externou que a comissão que elaborou essa minuta, 37 

estando ela portariada, disse não ter encontrado a portaria e diante disso, questionou quem teria 38 

criado essa minuta, a equipe e a portaria. Ademais, frisou que a reunião, a seu ver, não deveria 39 

acontecer, visto que há inconsistências no ponto e a documentação não estaria exatamente 40 

adequada. O conselheiro Júlio César Rodrigues de Sousa afirmou que as colocações do 41 

conselheiro Francisco Edcarlos Alves Leite são pertinentes. Seguidamente, explicou que qualquer 42 

unidade suplementar é criada no Conselho Universitário — Consuni, logo, a documentação enviada 43 

tem não só o regimento, mas também várias alterações. Reiterou que uma unidade suplementar 44 

passa, também, pelo Consad e este último daria o parecer, mas que após todo o processo seria 45 

enviada para o Consuni onde seria submetida aos trâmites necessários. Relembrou que este 46 

Conselho, no final do ano de 2021, aprovou um Plano de Desenvolvimento Institucional — PDI para 47 

a criação do Parque Científico e Tecnológico do Semiárido e que neste momento, seria ideal que a 48 

gestão apresentasse o que foi feito. Em resposta ao conselheiro Francisco Edcarlos Alves Leite, 49 

colocou que o regimento teria passado por uma comissão formada por Josivan Barbosa Menezes 50 

Feitoza, João Phellipe de Freitas Pinto e Rafael Castelo Guedes Martins. Relatou que entre 51 

conversas, a comissão modificou de “o Instituto de Tecnologias do Semiárido — ITS” para “Parque 52 

Científico e Tecnológico do Semiárido” e que essa minuta foi encaminhada pelo professor Josivan 53 

Barbosa Menezes Feitoza para a Secretaria dos Órgãos Colegiados — SOC. Expôs entender que o 54 

Parque Científico e Tecnológico do Semiárido é uma grande conquista para a universidade, em que 55 

perpassa gestões universitárias. Pontuou que houve o prazo de emendas, mas que não houve 56 

emendas para a resolução e em virtude disso, sugeriu que assistissem a apresentação e 57 

observassem os resultados sob a perspectiva de entendimento da proposta. A presidente do 58 

Conselho, Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira, colocou que essa discussão não seria vã, isso 59 

porque se teria R$ 7,3 milhões (sete milhões e trezentos mil) disponíveis para a conclusão do 60 

primeiro prédio do parque, portanto, estaria saindo do campo de discussão e adentrando em algo 61 

mais concreto. Salientou que este órgão emitiria apenas um parecer e o Consuni é quem decidirá o 62 

seu futuro. Sem mais inscritos, colocou em votação a pauta, a qual foi reprovada com sete votos 63 

favoráveis, oito contrários e quatro abstenções. Nada mais havendo a discutir, deu por encerrada a 64 

reunião, e eu, Thiciane de Araújo Rodrigues, Secretária ad hoc dos Órgãos Colegiados, lavrei a 65 

presente Ata, que, após lida e aprovada sem emendas, na reunião do dia onze de novembro de dois 66 
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mil e vinte e quatro, segue assinada pela presidente do Consad, pelos demais conselheiros 67 

presentes nesta reunião e por mim. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx. 68 

Presidente: 69 

Ludimilla Carvalho Serafim de Oliveira _________________________________________________ 70 

Pró-Reitores: 71 

PROAD: Arly Dayany Fernandes Lopes de Carvalho ______________________________________ 72 

PROPLAN: Moisés Ozório de Souza Neto ______________________________________________ 73 

PROAE: Júlio César Rodrigues de Sousa ______________________________________________ 74 

Diretores de Campi: 75 

CMC: Leonete Cristina de Araújo Ferreira Medeiros Silva __________________________________ 76 

CMA: Jacimara Villar Forbelon _______________________________________________________ 77 

CMPF: Reudismam Rolim de Sousa ___________________________________________________ 78 

Diretores de Centro: 79 

CCA: José Torres Filho _____________________________________________________________ 80 

CCBS: Rodrigo Silva da Costa _______________________________________________________ 81 

CCEN: Andréa Maria Ferreira Moura __________________________________________________ 82 

CCSAH: José Albenes Bezerra Júnior _________________________________________________ 83 

CE: Manoel Quirino da Silva Júnior ____________________________________________________ 84 

Representantes Docentes: 85 

Francisco Edcarlos Alves Leite _______________________________________________________ 86 

Rafael Castelo Guedes Martins _______________________________________________________ 87 

Luís Morão Cabral Ferro ____________________________________________________________ 88 

Elmer Rolando Llanos Villarreal ______________________________________________________ 89 

Representantes discentes: 90 

Leonardo Angelo Mendonça _________________________________________________________ 91 

Representantes Técnico-administrativos: 92 

Rannah Munay Dantas da Silveira ____________________________________________________ 93 

Alexandre Miranda Rocha ___________________________________________________________ 94 

Secretária ad hoc dos Órgãos Colegiados: 95 

Thiciane de Araújo Rodrigues ________________________________________________________ 96 


